



Premian un estudio del Clínico sobre la pancreatitis crónica en 480 pacientes

SANTIAGO / LA VOZ

Un estudio realizado en el servicio de Digestivo del Hospital Clínico, que concluye que la mortalidad en pacientes con pancreatitis crónica es algo más del triple que en la población general, recibió un premio en el congreso anual de la Sociedad Española de Patología Digestiva.

La investigación, firmada por Nicolau Vallejo Senra y Julio Iglesias García, estudió la mortalidad, durante un período de cinco años, en 480 pacientes con esta enfermedad —actualmente ya hay unos 500—, a seguimiento el Clínico. La edad media de este colectivo es de 53 años, la mayoría son varones, y la principal causa de la pancreatitis crónica se relacio-

na con la toxicidad provocada por el elevado consumo de alcohol y tabaco. Es, además, uno de los principales factores de riesgo del cáncer de páncreas, indica Nicolau Vallejo. La investigación se centró además en la insuficiencia pancreática exocrina, que se refiere a la capacidad del páncreas para generar sustancias que ayudan a la digestión, indica Vallejo.

En el mismo congreso fueron galardonados otros dos trabajos de Digestivo: uno sobre endoscopia, firmado por José Lariño Noia y Julio Iglesias García; y otro sobre enfermedad inflamatoria intestinal, por un trabajo sobre enfermedad de Crohn, que realizaron Laura Uribarri Fernández y Manuel Barreiro de Acosta.